

DUATHLON CHAMPIONNAT DE FRANCE

Vitrolles veut rafler la mise à Metz



Le classement est établi sur les trois premiers d'où l'intérêt de terminer groupé comme les Vitrollais.

J PHOTO DR

Après deux mois d'absence, le championnat de duathlon reprend son cours avec l'avant dernière manche de la saison à Metz aujourd'hui. Une interruption qui pourrait être bénéfique au club de Vitrolles, actuel deuxième du classement général comme le souligne le président du club Jean-Pierre Michel: *"C'est presque un nouveau championnat qui commence avec cette course et la dernière à Nancy. On verra comment les athlètes ont géré cette coupure mais de notre côté je suis serein, les garçons ont fait le métier en s'entraînant."*

À 4 points du premier avant l'étape de Metz, le club pourrait truster la première place du championnat à la fin de cette manche et se placer en grand favori pour la dernière manche, une place que le club n'envisageait pas en début de saison: *"On visait le podium mais on*

n'imaginait pas être si proche des premiers. Mais vu notre classement, on va tenter d'aller chercher le titre et au pire de conforter notre seconde place, ce serait déjà une grande victoire", avoue Jean-Pierre Michel.

La bataille tactique a déjà commencé, les cinq athlètes de Vitrolles, pour espérer un résultat, devront courir avec leur tête car il s'agit d'une course d'équipe rappelle le président du club: *"Cette course est à la fois individuelle parce que les coureurs veulent faire un résultat mais elle est surtout collective parce que c'est le classement des trois meilleurs du club qui compte donc si un termine premier et les autres 40', ça ne sert à rien."*

Emmanuel GUÉRIN

Avant dernière manche du championnat de France demain à Metz à partir de 16h30.